



KAWASAKI TAKATSU R.C.

第2590地区第3グループ 川崎高津ロータリークラブ
2010～2011

事務局：〒213-0041川崎市高津区溝口2-14-1むらたビル3F
例会場：ホテルKSP TEL 044-819-2211
例会日：毎週木曜日 12:30 / 毎月第4週 18:00
会長：三富 末雄
幹事：相馬 元



R.I.会長
Ray
Klinginsmith

クラブ年度テーマ
『地域に根ざした信頼されるロータリーを目指して』

点鐘・開会宣言・歌唱

三富 末雄 会長 「君が代・奉仕の理想」

委嘱状

* 米山加サテ 石川演慶加サテ
奨学生：史 潤宇様 期間：2011年4月～2012年3月

報告

会長報告

* 「第3回日台ロータリー親善会議」開催中止のお知らせが届いております。

この度の東日本大震災被災状況に鑑み、協議の結果、開催中止が決定しました。

* 2011学年度ロータリー米山記念奨学生決定について
史 潤宇(シジュウ)様 国籍：中国 男性 24歳
在籍大学：東京工業大学 総合理工学研究科 物理情報システム専攻 奨学期間：1年

* 2011学年度米山奨学生・加サテの為にリレーション及び懇親会開催の件が届いております。

日時：4月23日(土)15:00～17:00

場所：上大岡ウイング 横浜 夢おおおかオアシス12F

* 先週の花見ご夫人デーの際にご協力頂いた募金は、東日本大震災に対しては127,000円が集まり、翌日、日本赤十字社神奈川支部にお届け致しました。また前回から引き続きのニューランド地震募金には合わせて30,000円の募金が集まり、ガバナ事務局に送金致しました。

幹事報告

近隣クラブ 例会変更のお知らせ

* 川崎幸RC:4月8日(金)11:00～ 点鐘時間変更

* 川崎とどろきRC:4月11日(月)休会

4月25日(月)18:00～移動例会 横浜中華街「大珍楼」

* 川崎RC:4月14日(木)12:30～ 移動例会 稲毛神社

* 川崎中RC:4月26日(日)12:30～

「ガデーニング教室」川崎グリーンハウス

* 川崎日吉RC:4月28日(水)18:30～ 川崎日航ビル11階

3クラブ 合同例会(川崎幸RC・新川崎RC・川崎日吉RC)

例会場変更のお知らせ

* 横浜東RC 新例会場 横浜ベイフロントホテル& Towers 4/1～

例会場臨時変更のお知らせ 4月13日(水)・20日(水)・

27日(水) 川崎大師平間寺 御護摩受付所2階 金剛閣

5月より従来通り信徒会館地下1階

ガバナ事務局勤務時間のお知らせ

* 東日本大震災による節電協力の為短縮していた時間を4月4日(月)より通常勤務(平日9:30-17:30)に戻します。引続きメール、電話は必要最小限にさせていただきます。

諸事お知らせ

* 本日例会後に定例理事会が開催されます。

* 次週4月14日(木)の例会は15日(金)16:00～川崎西RCの研修会に移動例会となりますので、お間違いないようお願いいたします。詳細は後日FAXでご連絡致します。

第35回 例会記録

通算：第1232号

例会日：平成23年4月7日

発行日：平成23年4月15日

今週のプログラム：「卓話 三家護 会員」

次回のプログラム：「川崎西RC研修会 移動例会」

ニコニコネーションメッセージ

* RC会員(順不同、敬称略)

三富末雄 本日三家会員の卓話楽しみにしています。

よろしくお願ひします。

三家護 本日卓話を、と言われましたが、誠に残念ながらエジプトへ行った途端に騒動が始まり、何も見ず聞かずに帰ってきましたので、教科書を読んで話します。

	件	合計	累計	目標額	達成率	
ロータリー財団	9	9,000	362,000	300,000	120.67%	
米山奨学会	11	11,000	356,000	540,000	65.93%	
ニコニコBOX	11	11,000	539,000	1,000,000	53.90%	
ランドリ-BOX	12	12,000	510,000	540,000	94.44%	
	会員数	出席義務者	欠席数	出席率	MU	前々回修正
本日	27	25	7	72.00%		
前々回	27	25	8	3月10日分	1	72.00%

クラブ会報委員会

福嶋 徹委員長 茅根正之副委員長

鈴木良一委員 大橋健治委員

編集担当：大橋健治

委員会報告

* 次年度幹事 鈴木良一 次年度幹事

4/10(日)は地区協です。出席義務者の方は必ずご出席下さい。11時に田園都市線溝口駅集合です。

* 社会奉仕委員会 杉崎晴男 委員長

3/24(木)の花見夫人デーで集めた東日本大震災の募金は127,000円となり、日赤神奈川支部に届けました。

4/23(土)の献血活動も宜しくお願いします。

* 国際奉仕委員会 細谷和彦 委員長

3/10の例会と花見夫人デーで集めたニューランド地震の募金が合計30,000円になり、地区に送金しました。



会員卓話 「エジプト騒動に遭遇して」 三家 護 会員

1月27日～2月5日の予定でエジプトに観光旅行に行きました。子供の頃見聞したおとぎ話の世界、豪華絢爛たる未知の世界に胸ふくらませ、エジプトを知り尽くす事を目的に向かいました。

しかしエジプト政府の外国人外出禁止令発令により、予定の観光旅行が駄目になり朝から晩まで宿泊先に缶詰状態。テレビでも騒動の実況を観るとい日々を送りました。

そしてある程度整然となった様子だったので、市中見学に出掛けようと地下鉄でギザからエルワス(中心街)へ行きました。

ピラミッド近くまで行きましたが、近づくに従って段々とデモが騒然となり、そばまで近づけないのでまた後日しようとして引き返しました。

翌日タクシーをチャーターして出かけることにしました。勇敢な運転手はデモ隊を掻き分け突き進み、多少のトラブルも解決しながら中央官庁街、ピラミッド群に近付きました。ところがデモ隊と治安部隊の衝突騒ぎも増しつつありました。

鎮圧に軍隊を出動させていましたが、むしろ軍隊はデモの味方をしているようにも見えました。嵐めしい戦車の壮烈なる凄さ、実戦さながらの姿は恐ろしいほどの威圧感があります。

そして周り一帯はデモ鎮圧の為に使われた催涙ガスが充満していて目も開けていられない状態、破壊されたビルやアパートは燃え続けていました。

街中が騒乱状態に陥り、收拾がつかないようなので、また見学を諦めて宿泊先へ帰りました。

そして2月5日、JAICAの帰国バスに入れてもらい、何とか帰って来ることが出来ました。帰りの飛行機はラッシュアワー時の電車の如く、人と荷物で騒然となっていました。

エジプトは見る事が出来ませんでしたが、世界的規模の暴動に遭遇しても無事に帰国する事が出来たことは幸運でした。次回再び平安な時期に訪れようと思います。

